

DELIK HUKUM

Wujud Pelayanan Unggul : Kids Corner Rutan Purbalingga, Tempat Bermain Nyaman bagi Pengunjung Anak-Anak

Ari Setiawan - PURBALINGGA.DELIKHUKUM.ID

Jun 19, 2024 - 11:25



ruang bermain anak di Rutan Purbalingga

Purbalingga - Rutan Purbalingga terus berupaya ciptakan lingkungan yang ramah dan nyaman bagi pengunjung, terutama bagi anak-anak keluarga Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP). Salah satunya adalah penyediaan kids corner yang

dilengkapi dengan berbagai fasilitas untuk anak-anak. Ini bertujuan untuk memberikan kenyamanan dan kebahagiaan bagi anak-anak saat mengunjungi orang tua mereka di Rutan.

Taman bermain yang terletak di area kunjungan Rutan Purbalingga ini dirancang dengan berbagai permainan yang aman dan menyenangkan, arena bermain yang dilengkapi dengan permukaan yang lembut. Dengan adanya kids corner ini, anak-anak dapat bermain dan beraktivitas dengan gembira sambil menunggu waktu untuk bertemu dengan orang tua mereka.

Orang tua yang berkunjung dengan anak-anak mereka merasa sangat terbantu dengan adanya taman bermain ini. Mereka dapat melihat anak-anak mereka bermain dengan aman dan senang, yang pada gilirannya membuat suasana kunjungan menjadi lebih positif dan menyenangkan. Taman bermain ini juga membantu mengurangi kecemasan dan ketegangan yang mungkin dirasakan oleh anak-anak saat mengunjungi lingkungan Rutan.

Penyediaan kids corner ini juga sejalan dengan upaya Rutan Purbalingga untuk mendukung hak anak-anak dalam mendapatkan lingkungan yang aman dan menyenangkan, meskipun dalam konteks kunjungan ke Rutan. Langkah ini diharapkan dapat membantu memperkuat ikatan keluarga dan memberikan dukungan emosional yang penting bagi para WBP dan keluarga mereka.

Karutan Purbalingga Bluri Wijaksono menyampaikan bahwa "Kids corner ini adalah bagian dari upaya Rutan Purbalingga untuk memberikan pelayanan yang ramah terhadap masyarakat, khususnya anak-anak yang datang berkunjung di dalam Rutan," ujar Bluri setelah ditemui secara terpisah.

"Saya ingin sampaikan bahwa kids corner ini bukan hanya sekedar ruang bermain biasa. Inisiatif yang kami lakukan ini merupakan bagian dari komitmen Rutan Purbalingga untuk memberikan pelayanan yang lebih ramah kepada masyarakat, terutama anak-anak yang datang berkunjung di dalam Rutan. Kami berharap dapat sedikit memberikan sedikit keceriaan kepada anak-anak di tengah situasi yang mungkin sulit bagi mereka," pungkasnya.